

2018年度事業報告書

NPO法人ネパール野球ラリグラスの会

I 事業期間

2017年10月1日～2018年9月30日

II 事業の成果

今期はネパールにおけるグラウンド建設事業を最重要課題として活動に取り組んでまいりました。このグラウンドは当初ポカラのバルバドラ・セカンダリー・スクールに建設する予定で計画が進んでおりました。そして、2017年12月には同スクールの関係者らと合意文書が交わされ、建設開始を待つばかりとなっておりました。しかしその後、ネパール側で政治的な問題などの予期せぬ問題が発生し、やむなくポカラでの建設を断念いたしました。ポカラでの建設中止を受け協議を重ねた結果、建設地をラリトプールのシリクール・スクールの土地に変更、規模も縮小して建設を進めることといたしました。

ラリトプールでのグラウンド建設は4月に始まり、長雨による工事の中断などの困難はございましたが、無事竣工。9月15日には、駐ネパール日本大使の西郷正道氏らの来賓をお招きして開所式を挙行いたしました。今後は、このグラウンドを活用し、ネパールのスポーツ発展に繋げてまいります。

その他、社会人硬式野球チーム「ナインフォース」の運営、「南アジア交流野球教室2017」の開催など、他の団体や学校とも協力しながら、様々な活動を行いました。

III 事業の実施状況

1 特定非営利活動に係る事業

(1) 北海道ベースボールアカデミーでの研修 (2017年7月25日 - 10月25日)

一般社団法人北海道ベースボールアカデミーが主体となり、北海道富良野市で「ワールド・ベースボール・チャレンジ・プロジェクト」が行われました。このプロジェクトでは、世界9カ国から約15名の選手が約3ヶ月間に渡り、野球の研修や交流活動を行いました。ネパールからもバクタプルのニスチョル・ケーシー君が参加いたしました。

(2) ネパール代表選手来日 (2017年8月23日 - 11月19日)

「第13回BFA西アジア野球大会2017」に出場したネパール代表選手のアニール・パリヤーおよびマン・クマル・マル選手が来日し、約3ヶ月間に渡り06ブルズの練習生として練習や試合に参加するなどの研修を行いました。

(3) 第3回紀南ベースボールフェスティバル (2017年10月10日)

紀南地方での野球振興を目的に南紀社会人硬式野球クラブが中心となって開催されているこの大会にナインフォースが出場いたしました。

(4) 第2回世界野球ソフトボール連盟総会 (2017年10月12日 - 10月15日)

ボツワナで開催された「第2回世界野球ソフトボール連盟総会」に小林洋平と鈴木秀利が出席いたしました。また、ネパール野球ソフトボール協会からはプラディープ・カトリ副会長とディパック・ネウパネ事務局長が出席いたしました。

(5) ネパール野球ソフトボール協会の役員来日 (2017年11月8日 - 11月13日)

ネパール野球ソフトボール協会の事務局長ら2名が約1週間に渡り来日いたしました。来日した2名は滞在中、社会人野球日本選手権を観戦したほか、06BULLSやクラブ工房を訪れるなどいたしました。また、東京にも赴き、全日本野球連盟やネパール人学校を表敬訪問するとともに、「南アジア交流野球教室2017」にも参加いたしました。

(6) 南アジア交流野球教室2017 (2017年11月11日)

東京都板橋区立舟渡小学校でイッソー・タバ氏、スジーフ・ウィジャヤナーヤカ氏、ナインフォースの選手らを指導員とした野球教室を開催しました。当日は約50名の児童が参加。この野球教室は今回で3回目となりましたが、今回は、来日中のネパール代表選手やネパール野球ソフトボール協会の役員らも参加したほか、パキスタン野球連盟の副会長も来場いたしました。

(7) ワンワールドフェスティバル (2018年2月3日、4日)

本年度もワンワールドフェスティバルに出展いたしました。今回は12回目の出展です。

(8) 第3回野球・ソフトボール交流会 (2月4日)

ナインフォースが、大和郡山市の九条スポーツセンターグラウンドにて「第3回野球・ソフトボール交流会(奈良日日新聞社後援)」を行いました。交流会には、チームパートナーであるぐれいとぶっだをはじめ、同志社大学軟式野球部、仁川学院高校硬式野球部、奈良朱雀高校女子ソフトボール部が参加しました。

(9) 大阪経済法科大学ネパール研修 (2月)

大阪経済法科大学のネパール研修が行われ、20名近い学生がネパールを訪れました。研修では、バクタプル・ライジングスターズの協力を受け、野球交流を行なったほか、小中学校で日本文化を紹介する活動なども行いました。

(10) SPORTS FOR TOMORROW 地域分科会 (3月6日)

スタッフ4名が参加、活動紹介のプレゼンなどを行いました。なお、本年度は「大阪経済法科大学のネパール研修」と「グラウンド建設」2件がSFT認定事業となっております。

(11) PRESIDENTIAL CUP (4月22日 - 4月26日)

インドのグワーハーティーでプレジデンシャル・カップが行われ、ネパールも参加いたしました。また、ネパール代表チームには鈴木秀利が帯同いたしました。昨年の西アジア野球大会から約1年ぶりの国際大会出場となったこの大会で、ネパールは4チーム中2位という成績を収めました。

(12) 神野山つつじまつり (5月3日)

ナインフォースが地域貢献活動の一環として、山添村で開催された神野山つつじまつりに参加いたしました。当日は、ナインフォースがブース出展し、チームのPRなどを行うほか、メインステージで山添村のマスコットキャラクターの「てんまる」とともに子供たちを交えたストラックアウトを行い、会場を盛り上げました。

(13) 世界少年野球大会 (8月1日 - 8月9日)

王貞治氏が理事長を務める世界少年野球推進財団が毎年開催している「世界少年野球大会」が島根県松江市で開催され、ネパールが5年ぶり2回目の参加をいたしました。ネパールからは5人の子どもたちが来日し、野球教室で指導を受けるほか、文化交流の活動も行いました。

(14) 「シリクール・ラリグラス・フィールド」開所式 (9月15日)

ラリトプールで建設中だったグラウンドが完成し、開所式が挙行されました。開所式は駐ネパール日本大使の西郷正道氏、元大臣のパムパ・ブサル氏らの来賓にご臨席いただいたほか、シリクール・スクールの生徒約400名も参加して、盛大なものとなりました。また、開所式の後には、子どもたちによる試合も行われました。

IV 社員総会の開催状況

第4回通常総会

(日 時) 2017年11月18日 19時10分から20時10分

(場 所) 大阪市中央公会堂 第2会議室

(社員総数) 41名

(出席者数) 35名 (うち委任状出席者26名、書面表決者0名)

(内 容)

- (1) 2017年度活動報告
- (2) 2017年度決算の承認
- (3) 2018年度活動計画の承認
- (4) 2018年度活動予算の承認
- (5) 監事選任の決議
- (6) 理事選任の報告

V 理事会その他の役員会の開催状況

当該事業期間中、原則として毎月1回の定例会を開催いたしました。ただし、11月は通常総会のため、7月は台風のため、開催がありませんでした。